



Der Stiftungsrat der Bühler-Stiftung bei der Spendenübergabe mit der Streicherklasse der Künkelinschule. Foto: Privat

Bühler-Stiftung unterstützt Streicherklasse

Neues Musikschulangebot für 2.
Klassen an der Künkelinschule

Schorndorf (pm).

Ein Streichinstrument zu lernen und gemeinsam zu musizieren ist seit Anfang Februar an der Künkelinschule möglich. In Kooperation mit der Jugendmusikschule ist hier die erste Streicherklasse in der Stadt an den Start gegangen. Unter Anleitung der beiden Musikpädagogen Lena Kuhn und Rüdiger Kurz erprobten sich die Kinder der 2. Klasse einmal in der Woche im kleinen Orchester an der Violine, der Bratsche, dem Cello oder dem Kontrabass. Der Andrang ist mit 16 Schülerinnen und Schülern groß, genauso wie der Spaß, den die jungen Musiker dabei haben. „Musik ist ein wichtiger Bestandteil in der Entwicklung eines Kindes“, freut sich Rektor Harald Schurr über die positive Resonanz auf das neue Angebot an der Grundschule. Dass dies möglich ist, dazu trägt auch die Rudolf-und-Anna-Bühler-Stiftung bei, die dieses besondere Projekt der Jugendmusikschule mit 5000 Euro unterstützt.

Spende für Instrumentenkauf

Das Geld fließt in den Kauf und die Pflege der Streichinstrumente, die den Kindern der Streicherklasse ausgeliehen werden. „Kinder früh ans Musizieren heranzuführen, liegt uns sehr am Herzen und zählt zu den Kernzwecken unserer Stiftung“, begründet der Stiftungsrat, bestehend aus Horst Reingruber, Ingo Sombrutzki und Thomas Schabsky, die großzügige Spende. Günther Neher, Schulleiter der Jugendmusikschule, ist sehr dankbar für die Unterstützung der Bühler-Stiftung und weist auch auf die positiven Nebeneffekte des Spielens eines Streichinstruments hin: „Die Kinder lernen bedachten Umgang mit den Instrumenten, trainieren ihr Feingefühl und stärken ihre Fingerfertigkeit.“ So können die Schülerinnen und Schüler der Künkelinschule jetzt und auch in den kommenden Schuljahren „streichend spielen statt Schullehre zu spielen“. Infos unter www.buehlerstiftung.de.